

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Menurut hasil analisis penulis terhadap film animasi “Omar dan Hana” yang terdiri dari 12 episode lagu yang dianalisis dengan menggunakan metode analisis isi (*content analysis*). Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa beberapa pesan dakwah yang terdapat dalam lirik lagu animasi di channel youtube Omar & Hana – Lagu Kanak-Kanak Islam adalah sebagai berikut:

1. Isi pesan dakwah yang terkandung dalam lirik lagu animasi “Omar dan Hana” yang didalamnya terdapat beberapa kategori pesan dakwah yaitu: (1) Pesan dakwah akidah (tentang keimanan), (2) Pesan dakwah syariah (tentang keislaman baik ibadah maupun muamalah), dan (3) Pesan dakwah akhlak (tentang budi pekerti). Lirik lagu yang mengandung pesan dakwah akidah terdapat pada episode lagu “Alhamdulillah”, “Bismillah”, “Alif Ba Ta”, dan “Sayang Allah dan Nabi”. Lirik lagu yang mengandung pesan dakwah syariah terdapat pada episode lagu “Seronoknya Puasa” dan “Mari Ke Masjid”. Dan lirik lagu yang mengandung pesan dakwah akhlak terdapat pada episode lagu “Terima Kasih Cikgu”, “Main Sama-Sama”, “Sayang Mama Papa”, “Assalamualaikum”, “Tolong Mama Papa”, dan “Mari Berkeburun”.
2. Bentuk penyajian pesan dakwah dalam lagu animasi “Omar dan Hana” menggunakan penyajian dalam bentuk lagu islami dan alur cerita yang sering dijumpai dalam kehidupan sehari-hari, dimana mereka melakukan tindakan secara islami, seperti berdoa, memberi salam, berzikir, saling membantu dan lain sebagainya. Dengan bentuk penyajian pesan yang bersifat informatif, persuasif, dan koersif. Selain itu, karakter dalam animasi Omar dan Hana ini sangat lucu dan ceria, diiringi musik yang riang membuat film animasi produksi Digital Durian ini menjadi sahabat anak-anak.
3. Dari hasil analisis terhadap beberapa lagu Omar dan Hana Musim Pertama, terlihat bahwa dari video animasi lagu islami tersebut mengandung segala aspek pesan dakwah untuk berbuat baik dan perilaku akhlak terpuji, nasehat untuk selalu bersyukur kepada Allah SWT dari ucapan alhamdulillah, mencintai Allah SWT dan Nabi Muhammad SAW, memulai sesuatu dengan mengucapkan bismillah terlebih dahulu, belajar mengaji, anjuran untuk

melaksanakan ibadah puasa, berpesan untuk mendatangi masjid, berterima kasih kepada guru dan ustaz serta orang lain, menyayangi berbakti dan membantu kedua orang tua, menjaga tali silaturahmi dan persaudaraan, serta peduli terhadap lingkungan dengan merawat dan menanam tumbuh-tumbuhan.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil analisis serta kesimpulan, dapat dibuat saran sebagai berikut:

1. Bagi Akademik

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan masukan dan informasi ilmiah kepada pihak-pihak yang berkepentingan untuk mengembangkan penelitian yang sama dan menjadi referensi bagi calon peneliti yang ingin meneliti lebih jauh mengenai pesan-pesan dakwah dalam film animasi dengan menggunakan metode analisis isi (*content analysis*).

2. Bagi Penelitian Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya yang akan melakukan kajian yang sama dapat mengembangkan penelitian, tujuan yang ingin diteliti dan lebih memfokuskan terhadap apa yang diteliti. Diharapkan agar dapat memperluas dan menggunakan lebih banyak sumber untuk mencari kajian tentang pesan-pesan dakwah, agar menghasilkan hasil yang lebih baik.

3. Bagi Masyarakat

Diharapkan dalam kajian ini dapat memberikan manfaat bagi masyarakat untuk lebih teliti dan tepat dalam memilih film animasi, terutama yang bersifat mendidik dan memiliki nilai pesan-pesan dakwah. Diharapkan dalam film animasi “Omar dan Hana” ini dapat memberikan teladan sikap maupun akhlak yang baik, serta dapat diterapkan kepada penonton secara pribadi dan dipraktikkan dalam kehidupan sehari-hari.